

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

El municipio de Huixquilucan, presidido por Enrique Vargas del Villar, de acuerdo a HR Ratings, presenta un futuro promisorio en sus finanzas públicas, por lo que los créditos que contrató recientemente, especialmente con Banobras, debido a que la fuente de pago es el Fondo General de Participaciones correspondiente a los municipios del Estado de México, mientras que la fuente subsidiaria de pago es 100% de los recursos del Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal del Municipio. La calificación quirograria vigente estable y positiva.